

IATA lanza la tarjeta de identificación digital

Tener acceso a la tarjeta de identificación de IATA desde su celular ya es una realidad.

Desde hace unas semanas, la Asociación de Transporte Aéreo Internacional (IATA, por sus siglas en inglés) ha desplegado su nueva plataforma "IATA AgentExperience, la cual busca mejorar la experiencia de la membresía con acceso digital a la tarjeta de identificación y a la plataforma AgentExperience que contiene ofertas de viaje y turismo para agentes. Para ello, solo será necesario un teléfono inteligente para explorar algunas de las funciones como:

- Acceder a su tarjeta de identidad virtual y ofertas de viajes y turismo en cualquier momento y en cualquier lugar.
- Enviar por e-mail prueba de identidad, estatus y código QR a proveedores en un solo clic, el cual, es remitido por IATA en nombre del agente.
- Ver las ofertas más cercanas o buscar ofertas en todo el mundo.

Las tarjetas digitales también significarán un alivio para los agentes, sin riesgo de haberla olvidado o extraviado como suele ocurrir con la identificación plastificada.

A través de la aplicación, las nuevas identificaciones estarán disponibles dentro de las 48 horas posteriores a la renovación en línea, lo que es una entrega mucho más rápida que las seis semanas estándar por correo que antes duraba el proceso.

Fuente

AeroLatin News